

Chers adhérents

Après cette « annus horribilis » qu'était 2020, et un début d'année 2021 encore difficile, notre Conseil d'administration a cependant réussi à maintenir quelques réunions épisodiques « masquées », nécessaires pour la bonne continuité du fonctionnement de notre association.



L'AROPA avait 10 ans d'existence en 2020. La crise sanitaire a empêché de fêter cet anniversaire dans l'année. Le Conseil d'Administration avait alors décidé de fêter cet évènement en même temps que la tenue de L'Assemblée Générale (exercice 2019/2020) au printemps 2021. Malheureusement, là encore, la pandémie s'en est mêlée.

Après maintes hésitations et avec insistance du Président, nous avons donc, comme annoncé dans notre Lettre N°16, pu programmer notre sortie annuelle pour octobre 2021, sortie exceptionnelle pour fêter dignement cet anniversaire avec un an de retard.



Le 20 octobre 2021,

210 participants se sont donc retrouvés au Royal Palace à Kirrwiller pour cette sortie très spéciale et ce dans une ambiance très festive.



Après un succulent et copieux repas, les participants ont pu admirer un show exceptionnel, présenté dans ce Music-Hall figurant parmi les 3 premiers cabarets français. Chanteurs, danseuses aux costumes chatoyants, paillettes et plumes, attractions époustouflantes, un professionnalisme de bout en bout, ont marqué ce spectacle. Les participants ont pu faire un petit tour au « Lounge club » avant de quitter ce lieu fantastique, heureux et la tête pleine de belles images. Un petit souvenir de cette mémorable journée leur a été offert par l'Association avant le retour au domicile. Que cette belle journée puisse être gravée dans vos mémoires.

Merci à vous toutes et tous qui, par leur présence, ont permis de vivre ensemble cette magnifique journée

La journée de convivialité 2022 n'a pas encore été, ni décidée, ni programmée de date. Vous en serez informés en temps voulu.

Je tiens à vous souhaiter d'ores et déjà de très belles fêtes de fin d'année, un heureux Noël et vous adresse tous mes meilleurs vœux de Bonheur et de Santé pour 2022.

A l'année prochaine.

Amicalement

Votre Responsable « Animation »
Dorette Tuchscherer